



Nous sommes tous des Intermittents!

La FNPOS et ses syndicats expriment leur soutien aux travailleuses et travailleurs intermittents et précaires qui occupent depuis début mars partout sur le territoire, les théâtres et lieux culturels.

Elles et ils dénoncent l'inertie du gouvernement face à l'urgence sociale et demandent la réouverture des lieux culturels tout en respectant les règles sanitaires, ce qui est largement possible et réalisable.

Elles et ils exigent l'abandon de la réforme de l'Assurance chômage, le maintien des droits ouverts pour l'ensemble des demandeurs d'emploi et une véritable Protection sociale pour toutes et tous.

En effet, en pleine pandémie et crise sanitaire, le gouvernement vient de programmer le passage au ler juillet 2021 du second volet de la réforme assassine de l'Assurance chômage qui durcit les conditions d'accès et conduit par une modification des règles, à une baisse drastique des indemnités.

Alors que les plans sociaux se multiplient, que le nombre de demandeurs d'emplois indemnisés ne cesse de baisser au gré des réformes successives, le gouvernement persiste et signe dans l'ignominie malgré le rejet, pour une fois unanime, de l'ensemble des organisations syndicales.

Cela relève de la non-assistance à personnes en danger social provoquée par un patronat qui lui se gave des aides publiques sans aucun contrôle et arrose allégrement ses actionnaires de dividendes.

Ce ne sont pas les salariés ou les demandeurs d'emploi sur qui il faut taper mais sur le coût exorbitant du Capital! Il est temps de changer ce logiciel libéral qui met à mal le vivre ensemble et qui détruit notre modèle social, chèrement conquis par et dans la lutte.



Notre Fédération, par les secteurs professionnels qui la composent, ne peut qu'être solidaire d'un mouvement qui ne cesse de grandir et de prendre de l'ampleur car, s'il y a deux cotés aux guichets, nous sommes du même côté de la barricade... Le côté de celles et ceux qui résistent et qui luttent!

Ambroise Croizat, fondateur de notre Sécurité sociale déclarait « jamais nous ne tolérerons que soit renié un seul des avantages de la Sécurité sociale. Nous défendrons à en mourir et avec la dernière énergie, cette loi humaine et de progrès » et rajoutait « ne parlez pas d'acquis sociaux dites conquis, car rien n'est jamais acquis, le patronat ne désarme jamais ».

Combien avait-il raison et ses paroles comme les actions en cours doivent être le signal pour créer les conditions de la convergence des luttes afin d'inverser le rapport de force en notre faveur et obtenir l'abandon total de la réforme de l'Assurance chômage, l'indemnisation de tous les demandeurs d'emploi et l'arrêt immédiat des licenciements.

La FNPOS, par ailleurs, revendique le droit à une Sécurité sociale à 100 % pour la Santé, la Famille, l'Emploi, la Retraite et la Perte d'autonomie.

Parce que la Protection sociale n'est pas une marchandise, qu'elle est l'un des biens les plus précieux, à laquelle la population reste fortement attachée, il faut mettre en place une Sécurité sociale à 100 %, fidèle à ses principes fondateurs tout en répondant aux défis du 21ème siècle.

Ainsi, la FNPOS CGT soutient l'ensemble des initiatives qui se construisent autour de ce mouvement notamment la mise en place des Vendredis de la Colère et des temps forts interprofessionnels pour amplifier la mobilisation...

EMPLOIS, SALAIRES ET PROTECTION SOCIALE C'EST L'ANTIDOTE AU PLAN MACRON ET AU CAPITAL!





